



Aumenta la seguridad de las instalaciones

El Aeropuerto de Melilla ha mejorado su vallado y la carretera perimetral

- La obra ha supuesto 1.309.046 euros
- Las actuaciones se han realizado durante siete meses

19 de julio de 2011

El Aeropuerto de Melilla ha finalizado las obras de mejora de su vallado, así como las de reacondicionamiento de la carretera perimetral que discurre paralela por el interior de los límites de las instalaciones. El objeto de las actuaciones realizadas es mejorar la seguridad dentro del recinto aeroportuario de Melilla.

Las actuaciones realizadas en el vallado en algunos casos ha supuesto sustituir al que existía y, en casos necesarios para delimitar la propiedad del Aeropuerto, se ha puesto nuevo.

Según su función se cuenta con dos tipos de vallado: de propiedad y de seguridad. El nuevo vallado siempre limita la propiedad del Aeropuerto y en los casos en los que no existe un doble vallado éste es de seguridad.

Asimismo, se ha adecuado la carretera perimetral y el drenaje existente, procediéndose al reasfaltado y a realizar mejoras en su nivelación y anchura hasta llegar a los 7 metros. Se han suavizado las curvas pronunciadas para facilitar la maniobra de paso de los vehículos del Aeropuerto como camiones del Servicio de Extinción de Incendios.

Las obras, realizadas por la empresa Sampol Ingeniería y Obras / Antonio Estrada García en un plazo de siete meses, ha supuesto un importe de 1.309.046 euros.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

gabinetedeprensa@aena.es www.aena-aeropuertos.es